

# Sächsische Zeitung\*

## SZ-ONLINE.DE

---

### Ermittlungserfolg im Schloss-Schänder-Fall

Drei Wochen nach den Zerstörungen im Schloss Schönfeld ist sich die Polizei sicher, die richtigen Täter gefunden zu haben.

12.10.2016

Bild 1 von 3



Das ist der ältere Teil des Schönfelder Schlosses. Hier wurde jetzt eingebrochen.

© Archiv/Anne Hübschmann

#### Schönfeld/Dresden.

Jetzt ist es amtlich. Die Polizei ermittelt gegen vier Jugendliche, die für die Sachbeschädigungen im Schloss Schönfeld verantwortlich sein sollen. Das war kurz nach der Tat zwar schon durchgesickert. „Doch wir mussten erst die Ergebnisse der Spurensicherung und der Vernehmungen abwarten, bevor wir diesen Ermittlungserfolg bekannt geben“, sagt Polizei-Pressesprecherin Ilka Rosenkranz.

Die 13- bis 14-Jährigen, die in Schönfeld auch zur Schule gehen, waren Mitte September in den älteren Teil des Schlosses mit Gewalt eingedrungen und mehrere Innentüren, Fenster sowie Wände teils erheblich beschädigt. Nach mehreren SZ-Artikeln waren Hinweise auf die Jugendlichen bei der Polizei eingegangen. Wer die Taten im Detail beging, sei Gegenstand der weiteren Ermittlungen. „Dass die vier Jugendlichen für die Schäden verantwortlich sind, steht aber jetzt fest“, so Ilka Rosenkranz.

Zudem stehen abschließende Angaben zur Sachschadenshöhe noch aus. (szo)

---

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/sachsen/ermittlungserfolg-im-schloss-schaender-fall-3514685.html>

---